
最新学校教育信息化工作会议记录 学校
教学工作会议主持词开场白(汇总6篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？以下
是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

学校教育信息化工作会议记录篇一

同志们、同学们：

现在开会。今天的大会共有四项议程。

大会第一项，请纪委书记传达1月7日召开的xx地区校园安全
工作会议精神和3月12日召开的全省学校安全工作紧急视频会
议精神。（……）

大会第二项，请副校长宣读《xx城市学院贯彻落实xx地区校园
安全工作会议精神实施意见》；（……）

大会第三项，经验交流。

下面，请化学与环境科学学院、城市经济与旅游文化学院以
及学生代表就如何做好二级学院学生安全工作与大家进行交
流。

先请化学与环境科学学院党总支书记汪晓艳发言；（……）

下面，请城市经济与旅游文化学院党总支书记发言；（……）

下面，请学生代表学院同学发言；（……）



大会第四项，我们欢迎校党委书记阎晓辉同志讲话。（……）

同志们，同学们！今天，我们召开了一个非常重要的会议。
刚才，阎书记分3个部分8个方面讲到了学校安全工作的方方
面面，讲到了安全工作的严峻形势，讲到了安全职责重于泰
山，讲到了组织领导的关键所在。

刘校长宣读了我校校园安全工作实施意见，传达了xx地区校
园安全工作会议精神和全省学校安全工作紧急视频会议精神。
化学与环境科学学院、城市经济与旅游文化学院分别介绍了
各自在校园安全工作方面取得的成功经验，学生代表也作了
很好的发言，下面我就如何贯彻落实好本次会议精神提三点
要求：

一是各二级学院、各部门要认真组织师生员工学习讨论阎书
记讲话精神，学习学校安全工作实施意见，学习xx地区校园
安全工作会议精神以及全省学校安全工作紧急视频会议精神，
并在日常工作生活中加以贯彻落实。

三是各二级学院、各部门要管好自己的人，守住自己的门，
责任到人，学校对失职渎职者，绝不姑息迁就，一票否决。

今天的会议到此结束，散会！

学校教育信息化工作会议记录篇二

各位校长、同志们：

大家好！不知不觉，总结经验，正视不足；兑现教学责任制
奖惩，通报情况，表彰先进；对本学年的教学工作进行安排
部署，明确目标，力争今年的整体工作再上新台阶，取得更
大的成绩！



下面，会议各项议程依次进行。

第一项：请教研室主任作20xx-20xx学年度初中教学质量分析

第二项：请教研室副主任作20xx-20xx学年度小学教学质量监
控报告

第三项：请教研室副主任宣读20xx-20xx学年度初中、小学质
量评估细则修改说明

第四项：请赵副局长通报20xx-20xx学年度兑现教学责任制情
况

第五项：请耿副局长对20xx-20xx学年度教学工作进行部署安
排。

第六项：请郝局长讲话。

下面进行会议最后一项议程，欢迎张副县长作重要讲话

（结束语）

各位校长、同志们：

刚才，教研室的三位同志对全县初中、小学教育质量进行了
认真细致的分析，对新学年教学质量评估细则修改作了说明，
**局长通报了兑现教学责任制情况，**局长对本学年度的教
育教学工作进行了部署安排，郝局长对今年的工作重点进行
了强调，提出了明确的奋斗目标。张金凤副县长作了重要讲
话，对一年来教育工作取得的成绩给予了充分肯定，对加快
教育发展提出了殷切希望。

为落实本次会议的精神，我提三点要求。一是要进一步提高
认识，切实增强做好教育工作的自觉性和坚定性。二是要善



于思考，认真研究，在创新教育管理上有新的举措。三是狠
抓会议贯彻落实。要切实把会议精神传达给每位教师、落实
到每一个工作环节。

今天会议的各项议程全部完毕！

各位老师：大家下午好！

今年，是我们学校发展的关键之年，而发展的关键取决于我
们这个学期能否在中高考中取得佳绩，能否在全区统考中拿
到第一名。所以今天我们在这里召开本学期教学工作会，目
的就是希望我们所有的老师能够献言献策，群策群力，为实
现学校的整体目标而共商大计。虽然上学期我们部分年级在
参加全区抽考中，成绩还不错，但是，我们关起门说，我们
和有些兄弟学校相比，我们没有多少优势，我们的确还不够
强大。从上学期三六年级、七九年级抽考的综合数据，不难
发现我们各学部、各年级、各学科以及同学科之间发展还极
不均衡，我们的优势不优，劣势比较明显，甚至有些优势学
科已开始萎靡，这些因素不能不引起我们深刻的反思。

第一项：请教学处黄主任对上学期全区抽考年级、科目综合
数据进行分析。

同志们，面对黄主任刚才的分析，我们应该清楚地认识到我
们目前在教学上所肩负的重任和压力。学校现在已根据各年
级的实际，提出了本期的奋斗目标。要实现学校的总体目标，
就需要各年级的老师紧密团结在年级组长的周围，心往一处
想，劲往一处使，发挥集体的智慧，发扬合作拼搏的精神，
才能不辱使命，完成重任。

第二项：各年级组负责人作表态发言。

老师们，高中部在何副书记的带领下，近几年各项工作都取
得了长足的发展，尤其是20xx年高考取得了令人瞩目的好成



绩。今年学校给高中部的定位是，高一高二年级要及早安排
好学生的培优，责任到人，大力推行艺术教育，今年高考力
保普通高中二本上线率全市第一，争取扩大本科上线人数。
下面有请高中部负责人何作表态发言。

去年我校中考取得了重点上线全区第一的骄人成绩，今年，
学校给九年级下达的任务是，必须力保全区第一。面对巨大
的压力，让我们听听九年级负责人黄主任是怎么打算的，请
黄主任作表态发言。

黄xx老师来我校已经六年了，无论在什么岗位上，他总是脚
踏实地、默默无闻、身先士卒，勇于担当，赢得了家长老师
学生良好的口碑。本学期，八年级能否在全区统考中一举夺
魁，想必黄xx老师和他带领的八年级全体老师已经胸有成竹
了吧，下面有请八年级负责人黄xx老师作表态发言。

去年的九年级在刘xx老师的带领下，为学校争得了中考全区
第一的荣誉，上学期他所负责的七年级又在全区抽考中夺得
了年级综合排名第一的好成绩，可以称得上我校的“双冠
王”。我有理由相信，今年全区统考七年级不会把第一的桂
冠让给别人，下面请七年级领导刘xx老师发言。

小学部在朱伯顺主任的领导下，近几年方方面面工作都有很
大的起色，但在全区抽考统考中，却遇到了艰难的挑战和困
惑，虽然，上学期三六年级抽考部分学科有了很大的提高，
但距离学校的目标还有一定的差距。本期，学校给小学部定
的目标是，各年级各学科要想方设法全面提高教学成绩，在
期末全区统考中各科成绩要超过大于或等于我校学生人数的
学校，争取综合排名要进入全区前三名；要完成这个目标，
需要小学部全体老师要发扬“舍得一身剐敢把皇帝拉下马”
的决心和斗志，下面请朱伯顺主任谈谈他的想法和做法。

老师们，听了以上各个年级组负责人的发言，我们仿佛看到
了公学美好的明天。我们有这样信心满满的领导，我们有这



样永不服输的教师，我们公学没有理由不成为全区一流的学
校。

第三项：教师代表发言。

在我校，有这样一位教师，她所带的学科从七年级到九年级，
在全区抽考中，连续三次名列全区第一，她本人在同科目的
三个人当中，每次都是第一中的第一，可谓是全区“三连
冠”、区校“双冠王”。她就是九年级英语教师高晓玲，下
面请高晓玲老师发言。

xx老师第一次来我校任七年级三四班数学时，成绩在同科目
三位教师中一直遥遥，上学期，她返校后，又担任七年级数
学，在全区抽考中，七年级数学三项指标均取得了全区第一
的好成绩，而她个人综合排名位列全区第5，下面请xx老师发
言。

第四项：由我谈谈学校本期教学工作的整体目标和要求。

第五项：有请陈校长作总结讲话。

各位老师，今天的会，既是工作安排会，也是教学动员会，
让我们以此次教学工作会为契机，振奋精神，坚定信心，团
结拼搏，永不言弃，朝着我们的既定目标奋勇前进，为我们
本学期全面丰收全力一搏。

散会。

学校教育信息化工作会议记录篇三

各位校长、同志们：

刚才，教研室的三位同志对全县初中、小学教育质量进行了



认真细致的分析，对新学年教学质量评估细则修改作了说明，
**局长通报了兑现教学责任制情况，**局长对本学年度的教
育教学工作进行了部署安排，郝局长对今年的工作重点进行
了强调，提出了明确的奋斗目标。张金凤副县长作了重要讲
话，对一年来教育工作取得的成绩给予了充分肯定，对加快
教育发展提出了殷切希望。

为落实本次会议的精神，我提三点要求。一是要进一步提高
认识，切实增强做好教育工作的自觉性和坚定性。二是要善
于思考，认真研究，在创新教育管理上有新的举措。三是狠
抓会议贯彻落实。要切实把会议精神传达给每位教师、落实
到每一个工作环节。

今天会议的各项议程全部完毕！

学校教育信息化工作会议记录篇四

教职工同志们：

_______中学第__届第___次教职工暨工会会员大会马上就要
开幕了。今天大会应到教职工_____人，因病因事请假______
人，实到_______人，符合规定人数，可以开会。

先进行大会的预备会议。

预备会议的议程有：1、工会委员会作大会筹备工作报告

2、选举大会主席团

3、通过大会议程

首先进行第一个议程，学校工会委员会作大会筹备工作报告。

请各位教职工酝酿，有不同意见的请发表。下面进行表决，



同意的请举手，不同意的请举手，弃权的请举手，鼓掌通过。

(大会休会片刻，主席团举行第一次会议，通过大会执行主席
和大会议程，举手表决)。

下面继续开会

经主席团讨论通过，本次教职工大会的执行主席为_________，
大会议程：有意见的请发表，鼓掌通过。

下面我宣布，______中学第___届第_____次教职工暨工会会
员大会开幕，

请全体起立，唱《国歌》。

请坐下!

下面请_____主席作工会工作报告。

下面请_____委员作工会财务工作报告。

下面请校长办公室主任_____同志作上次大会决议执行情况及
提案落实情况的报告。

各位代表：

在全校师生员工的关心和支持下，经过全体代表的共同努力，
禄学校第二届教代会第四次代表大会圆满完成了预定的各项
任务，马上就要闭幕了。在此，我代表大会主席团，向全体
代表和列席代表表示衷心的感谢!这次大会是充分发扬民-主、
统一思想、开拓进取的大会。真正体现了全校动员、共谋发
展、热爱学校、建设学校的主人翁精神，提高了教职工参政
议政的意识和能力，促进了学校的民-主管理工作，对学校各
项事业的发展必将产生积极的影响。在此，我代表学校支部
和行政对大会的圆满成功和胜利闭幕表示热烈的祝贺!



尊敬的各位老师、同事们：

大家上午好！

日月如梭，光阴似箭。20xx年就在我们匆匆碌碌的日子中悄然
离去。回顾过去的一年，对我们来说，是丰收的一年，省巾
帼文明示范岗，省卫生先进单位，嘉兴市文明单位，市依法
治校示范学校，省健康促进学校，市教科研基地学校，市防
震减灾科普教育示范学校，市教育信息工作先进集体一等
奖，20xx年度发展性评价考核综合优胜学校，体育设施对外开
放工作先进单位等。今天是我们本学期的最后一次全体教师
大会。昨天我们播种希望，今天我们收获成功！在这一年中，
全体同仁齐心协力，辛勤工作，学校各条战线上的工作成绩
捷报频传，硕果累累。在这里我代表学校向各位同事表示衷
心的感谢。今天会议的主要议程有三项：首先是一个简短的
颁奖仪式；然后各条线进行总结；最后是校长作学期工作总
结发言。

各位老师，作为“书香礼仪”特色学校，近几年来，学校一
直围绕着这一特色开展了大量的，卓有成效的工作，并取得
了较好的成效。在本学期，学校也开展了首届“屠小之韵”
优质课评比活动、第六届“书香礼仪教师”评比和校级素质
教育优秀辅导员的评比。下面进行会议的第一议程，对获奖
的优秀教师进行表彰。下面请朱炳江副校长宣布评比结果。

荣誉的取得离不开获奖老师们辛勤、努力地付出，让我们再
次以真诚、热烈的掌声对他们表示祝贺。

二、第二议程

接下来，进行今天会议的第二议程，由各条线负责人向全体
教师汇报本学期的工作。首先由朱炳江副校长汇报本学期校
本教研工作。



下面请沈林坤主任汇报总务处的工作。

下面请方海良主任汇报本学期教导处开展的主要工作及取得
的成绩。

下面请陈炳兴副主任汇报教科室开展的工作。

下面请吕勤老师汇报本学期少先队工作。

学校教育信息化工作会议记录篇五

有句话说得好：在教育战线上，有一个默默奉献的群体，他
们用爱心谱曲，用智慧填词，用责任护航，他们拥有一个共
同的名字叫——班主任。

在我们xxx小学就有这样一批有爱心、有责任感、有创新意识
的班主任老师。每天早晨，到校最早的是我们的班主任老师;
每天傍晚，最后离开校园的还是我们的班主任老师。记得第
四周星期五的傍晚，接近6：00钟了，我接到了李xx老师的电
话，而那时的她还在后操场检查包干区卫生;我也曾听罗x和
林xx老师说过，因为当了班主任，因为要督促学生打扫好卫
生，这个学期，仅到幼儿园接过一次自己的孩子。作为一个
四岁孩子的母亲，我能够理解这份遗憾和艰辛。但无论多难，
我们的班主任老师仍然在默默无闻、毫无怨言、日复一日地
辛勤工作着。

这个学期，总有家长和同事对我说，学校的环境卫生现在真
得挺好的，我对他们说：这是班主任老师的功劳。确实，整
洁的校园、良好的班风、漂亮的班级布置、高素质的学生和
丰富多彩的班队活动，这些都见证了我们班主任老师的辛勤
付出。

但是，美中不足的是，本学期，我们的卫生保洁工作还不尽



如人意，乱丢乱扔现象仍然时有发生;本学期，我们的校园中
接连出现了几例学生安全事故：有上厕所踩到瓷砖伤到脚的;
有下楼梯拥挤摔倒受伤的;也有下课在走廊上追跑受伤的等等。
这些事故的发生，给我们的班主任老师增添了很多麻烦，但
同时，也给我们敲响了警钟：学生的安全教育，丝毫也不能
松懈。

今天，我们24位班主任老师齐聚一堂，以“安全与卫生”为
主题，共同探讨，互相交流，交流一下大家在班级安全工作
和卫生工作管理方面的经验和做法。

感谢大家的精彩发言。从这些真实的案例中，我们感受到了
班主任老师的真情与智慧;从这些朴实的语言中，我们也读懂
了班主任老师的困惑与思索、付出与收获。班主任教育是一
条漫漫长路，需要我们奋然前行，不断摸索;班主任教育是一
幅美丽画卷，需要我们尽心描绘，精心撰写;班主任教育更是
一项智力工程，需要我们开动脑筋，拓宽思维。只要我们真
诚地捧着一颗爱心，在实践中不断完善自己，形成系统科学
的工作方法，一定会干得非常出色而且游刃有余的。

学校教育信息化工作会议记录篇六

各位校长、同志们：

大家好!不知不觉，总结经验，正视不足；兑现教学责任制奖
惩，通报情况，表彰先进;对本学年的教学工作进行安排部署，
明确目标，力争今年的整体工作再上新台阶，取得更大的成
绩!

下面，会议各项议程依次进行，

第一项：请教研室主任作20xx-20xx学年度初中教学质量分析

第二项：请教研室副主任作20xx-20xx学年度小学教学质量监
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第三项：请教研室副主任宣读20xx-20xx学年度初中、小学质
量评估细则修改说明

第四项：请副局长通报20xx-20xx学年度兑现教学责任制情况

第五项：请副局长对20xx-20xx学年度教学工作进行部署安排，

第六项：请局长讲话。

下面进行会议最后一项议程，欢迎副县长作重要讲话

(结束语)

各位校长、同志们：

刚才，教研室的三位同志对全县初中、小学教育质量进行了
认真细致的分析，对新学年教学质量评估细则修改作了说明，
**局长通报了兑现教学责任制情况，**局长对本学年度的教
育教学工作进行了部署安排，郝局长对今年的工作重点进行
了强调，提出了明确的奋斗目标。张金凤副县长作了重要讲
话，对一年来教育工作取得的'成绩给予了充分肯定，对加快
教育发展提出了殷切希望。

为落实本次会议的精神，我提三点要求。一是要进一步提高
认识，切实增强做好教育工作的自觉性和坚定性。二是要善
于思考，认真研究，在创新教育管理上有新的举措。三是狠
抓会议贯彻落实。要切实把会议精神传达给每位教师、落实
到每一个工作环节。

今天会议的各项议程全部完毕!


